

*«Pour s'apprivoiser la mort,
je trouve qu'il n'y a que de s'en avoisiner»*

Montaigne

Son épouse:

Marie-Antoinette **de Mercurio – Urwyler**,

Son fils:

Ariel **de Mercurio** et sa compagne Claire-Lise **Genoud**,

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants:

Caroline **de Mercurio** et Charles **Pralong**,

Raphael et Lorena **de Mercurio**, ainsi que leurs filles Noelia et Lara

Cecilia,

Sa belle-sœur Edith **de Mercurio** et ses enfants Barbara, Reto et Guy,
ainsi que leur famille,

Son beau-frère Alfred **Urwyler**, son épouse, leurs enfants et leur famille,

Sa belle-sœur Fernande **Aubert**, ses enfants et leur famille,

Sa belle-sœur Edith **Chappaz**,

ainsi que les familles parentes et amies en Suisse, en France et en Italie,
ont la très grande tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Alfred DE MERCURIO

qui les a quittés dans sa 88e année, paisiblement dans son sommeil,
dans la nuit du 30 novembre 2011.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mardi 6 décembre à 14 h 30 au centre
funéraire de Montoie à Lausanne (chapelle A).

Alfred de Mercurio repose à la Chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19,
1004 Lausanne.

Un chaleureux merci à l'ensemble du personnel de l'EMS de l'Oriel
à Renens pour sa gentillesse et son dévouement.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la Pouponnière et
l'Abri à Lausanne IBAN CH97 0900 0000 1742 9546 9.

Adresse de la famille: Ariel de Mercurio,

case postale 5873, 1002 **Lausanne**.

«Trouver la mort dans l'amour signifie vivre pour toujours»

P. Rajagopalachari

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.